

PlantaDoce.

Empresa

Siemens Healthineers y Sysmex refuerzan su acuerdo para suministros de hemostasia

La compañía tecnológica Siemens Healthineers junto con Sysmex Corporation han llegado a un nuevo acuerdo global OEM en el que cada empresa suministrará productos en el ámbito de diagnóstico de la hemostasia.

PlantaDoce
8 mar 2023 - 16:30



Nuevo acuerdo para suministrar más productos para el diagnóstico de hemostasia. El acuerdo global OEM entre Siemens Healthineers y Sysmex supone la posibilidad de que ambas empresas ofrezcan individualmente, a los laboratorios, soluciones de hemostasia de mayor eficacia. **La alianza tiene como objetivo mejorar la atención y los resultados que reciben los pacientes de todo el mundo.**

PlantaDoce.

Este nuevo acuerdo OEM, entre la compañía tecnológica alemana y la compañía japonesa de tecnología sanitaria, ha supuesto un cambio en la alianza. Una evolución hacia un nuevo concepto que busca hacerse paulatinamente y teniendo en cuenta la adaptación de las empresas a escala mundial.

Los productos que forman parte del acuerdo están destinados al diagnóstico de la hemostasia y se utilizan para realizar pruebas sobre trastornos de coagulación, gestión del riesgo de hemorragia preoperatoria, además de realizar un seguimiento de pacientes con terapias anticoagulantes.

Siemens focaliza su labor en terapias de precisión, así como inteligencia digital, de datos y artificial (IA), mientras que en el caso de Sysmex se centran en desarrollar, fabricar y vender equipos reactivos y programas informáticos que son útiles para la realización de pruebas diagnósticas.

Siemens Healthineers cuenta con más de 68.000 empleados distribuidos en más de 70 países

El acuerdo actual de suministros de hemostasia supone el fortalecimiento del primer pacto entre ambas compañías, que tuvo lugar en la década de los noventa, y supuso la alianza que permitió la distribución, venta y servicios de productos de diagnóstico de este campo.

La alianza supone que ambas empresas pueden ofrecer a escala mundial e individualmente sus respectivos instrumentos, a la vez que una combinación de los servicios y productos de los que disponen. Este acuerdo se complementa con la visión futura de que cada empresa ofrezca los productos y servicios teniendo en cuenta sus propias fortalezas.

Desde Siemens Healthineers, la directora de diagnóstico, Sharon Bracken, afirma que *“con el acuerdo, ofreceremos de forma más eficaz soluciones de hemostasia completas y de calidad a laboratorios de todos los tamaños en todo el mundo”*.

La unión de ambas compañías ha supuesto el fortalecimiento de los puntos fuertes, así como de las respectivas capacidades. Hecho que ha permitido ofrecer *“individualmente a los laboratorios de todo el mundo soluciones propias con el beneficio de nuestra respectiva experiencia y porfolio de servicios”*, apunta Kenji Tachibana, director general senior de Sysmex.

A lo largo de los años se ha incrementado la demanda de pruebas de hemostasia. Esto es debido al aumento de enfermedades tromboticas derivadas de diversos factores entre los que se incluyen los cambios del estilo de vida o las mejoras de calidad para las

PlantaDoce.

pruebas. Otro de factores por los que se ha provocado un aumento en estas pruebas es para analizar la gravedad en el diagnóstico del Covid-19.